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只見区長代行 長谷部多一 様 

只見牧野利用農業協同組合長 目黒和之 様 

只見町森林組合長 鈴木章一 様 

                

  只見町議会議長 齋藤 邦夫 

 

 

陳情の審議結果について（通知） 

 

 

 平成２８年９月１３日付けをもって提出された次の陳情は、採択と決定したので

通知します。 

 なお、採択したこの陳情は、執行機関に送付したので申し添えます。 

 

記 

 

件 名 陳情書 町道西只見テレビ搭道路の改良について 

理 由  本件の町道は、山菜採りや薪炭材の採取など身近な里山活用の

面から重要な路線であり、かつ伐採適期を迎えた杉林の伐採搬出

にも大切な役割を果たす道路である。本件は、路線中、急なヘア

ピンカーブがあり利用者が難儀していることと併せて、一般的な

クレーン付き四トントラックでは、材木運搬の際、道幅が狭い上

に急峻、さらにカーブがきついために上れないことから、手塩に

かけて育てた杉林を役立てるためにも大幅な道路改良を求める

陳情である。 

 当委員会では、町当局、陳情者による現地調査を行い、路線脇

に材木が山積している状況を確認し、現地での改良方法を具体的

に協議した。その結果、陳情者それぞれが、課せられた役割を果

たす上で効率的な材木運搬などの実現を果たすことと併せて、本

路線奥の要害山山頂にある防災無線設備などの公共施設の維持

管理を円滑に行うためにも改良は必要であり、町当局においても

平成２９年度当初予算に改良予算を要求するといった積極的な

方針を示したことから、本陳情は採択すべきものと決定した。 

以 上 


